

B. Memperkuat Kelompok Peduli Nikah Dini melalui Pelatihan Keterampilan

Dari hasil kegiatan kampanye tentang bahaya nikah dini yang berjalan dengan baik, peneliti dan kelompok perempuan nikah dini berdiskusi untuk langkah selanjutnya yaitu cara menambah perekonomian keluarga tanpa meninggalkan keluarga yang di rumah. Dengan diskusi yang telah disepakati sebelumnya melakukan kumpulan lagi yang berada di rumahnya Fitri (15 tahun), dengan potensi yang dimiliki perempuan korban nikah dini. Dengan anggota yang mengikuti sebanyak 10 orang karena sebagian bekerja. Usulan bermunculan dari Lukah (17 tahun). *“Arek-arek isok gae bros mbak, tekok kain flannel ambek kain perca (sisanya kain jahitan), engkok isok di hias ambek asesoris liyane.”* “Anak-anak bisa membuat bros mbak, terbuat dari kain flannel dan kain perca (sisanya kain jahitan), nanti bisa di hias sama asesoris yang lain.”

Selanjutnya dirundingkan bersama dengan usulan yang memperkuat kelompok perempuan peduli nikah dini melalui pelatihan keterampilan pembuatan bros. Sudah tidak muncul usulan lagi selain pembuatan kreasi keterampilan, hasil kesepakatan bersama ditetapkan bahwa nanti pada tanggal 26 Mei membuat kreasi bros yang bertempat di rumah Fitri (15 tahun). Sebelum pertemuan diakhiri semua anggota kelompok nikah dini memberikan iuran untuk membeli bahan-bahan pembuatan bros. Setiap orang membayar Rp.3000,00 diberikan kepada Susi (16 tahun) selaku bendahara kelompok nikah dini.

Gambar 7.2

Pelatihan pembuatan keterampilan bros



Pembuatan bros yang telah disepakati perempuan korban nikah dini dan peneliti. Hasil pembuatan akan dijual di rumah, supaya tidak meninggalkan keluarganya. Tetap berkreasi dan menghasilkan uang tanpa meninggalkan seorang anak. Dipandu oleh Lukah (17 tahun) dan menerima masukan dari perempuan korban nikah dini yang lain untuk kreasi bros.

Bahan-bahan yang digunakan juga mudah didapatkan di toko jahitan. Sebelum kumpul di rumah yang telah ditetapkan Yuni (16 tahun) membeli bahan yang dibutuhkan. Seperti cemiti, lilin dan beberapa asesoris serta kain perca yang didapat dari penjahit. Harga cemiti yang berukuran sedang 12 biji/satu lusinnya Rp. 1300,00, lilin per batangnya Rp. 700,00 dan kain percanya didapatkan dari tukang jahitan yang tidak dipakai. Dengan harga bahan yang terjangkau membuat anak-anak pun bisa untuk membeli.

Gambar 7.3

Hasil kreasi bros



Ada dua jenis bentuk hasil kreasi bros dari perempuan korban nikah dini dan didampingi peneliti. Dari kanan bentuk pita dari asesoris, kain perca dan flannel berbentuk bunga. Harga yang ditawarkan juga sangat terjangkau supaya anak-anak pun bisa membelinya. Bahan asesoris dan kain perca

